



Die 3D-Darstellung der Spielbegegnungen gleicht einem Haufen wuselnder Ameisen.

Da krabbeln zu viele Käfer im Korb.

## FIBA Basketball Manager 2008

Win Vista 32 Bit  
- läuft

Pünktlich zur Eurobasket 07, der Basketball-Europameisterschaft 2007 in Spanien, wirft Daedalic Entertainment das offizielle Spiel auf den Markt. Der **FIBA Basketball Manager 2008** wartet immerhin mit den Lizenzen des Weltverbandes FIBA und der deutschen Basketball-Bundesliga auf und verspricht mit Karrieremodus, freiem Spiel, Eurobasket, World Championship sowie einem Editor gehörig Spieltiefe. Doch weit gefehlt – bis zu den Feinheiten dringen Sie oft gar nicht vor. Zu viele Programmfehler lassen die Freude an der Manager-Laufbahn vom ersten Moment an in den Keller sinken. So kam es während unseres Tests vor, dass nach dem Laden eines Spielstands alle Daten in den Tabellen verschwunden waren, Menüs keine Auswahllisten mehr boten und Texte teilweise in (fehlerhaftem) Englisch angezeigt wurden. Darüber hinaus lag im

Mail-Eingang eine zweifelhafte Nachricht mit dem Betreff »John Smart make weakend whit Pamela Lee Anderson ...«. Dröge Tabellen bestimmen das Bild; nirgends erhält der Spieler die Möglichkeit, sich mit seiner Manager-Figur oder seinem Team zu identifizieren. Hinzu kommen Ärgernisse wie Scroll-Listen, die sich nicht scrollen lassen, oder Texte, die über die Felder hinausragen. Bei den Spielbegegnungen haben Sie die Wahl zwischen 2D- und 3D-Darstellung. Beide sind gleichermaßen unansehnlich. Die Spieler flitzen durch die Halle wie Mäuse auf Speed. Der **FIBA Basketball Manager 2008** ist ein schludriger Schnellschuss, der weit am Korb vorbeigeht. **BP**

### FIBA BASKETBALL MANAGER 2008

GENRE Basketball-Manager **USK** ohne Altersbeschr.  
HERSTELLER Hexarts / Daedalic Entertainment  
CA. PREIS 40 Euro  
ANSPRUCH Einsteiger  
MINIMUM 800 MHz, 512 MB RAM,  
3D-Karte mit 128 MB RAM

PREIS/LEISTUNG **Mangelhaft**



### So wird man nicht Meister!

**Benedikt Plass:** Der FIBA Basketball Manager 2008 legt den Verdacht nahe, dass hier einfach ein simpler Fußball-Manager auf Basketball umgestrickt wurde. Das Spiel enthält die Standard-Ingredienzen von Training über Finanzen und Transfers bis hin zum Hallenausbau – aber derart lieblos und altbacken präsentiert, dass man sich mit Grausen abwendet. Ein Patch wäre zudem dringend angesagt, um zumindest die schlimmsten Software-Fehler zu beseitigen.



redaktion@gamestar.de